



# 明峰

令和7年11月7日

第 16号

校長 岡野利男

生徒会掲示板

11月、素敵な掲示が  
美術同好会の手で、  
なされました。



## 明峰中の強さ

昨日、県中総体駅伝大会が諫早市トランスクスモススタジアムで行われました。諫早市代表として出場した明峰中女子チーム、見事に6位入賞という成績を収めることができました。県内各都市を勝ち抜いた総勢31チームの闘いでの立派な成績に心から拍手を送ります。素晴らしいですね。

選手の大健闘、控え選手等の献身的なサポートとともに、私が感激したのは、3年生生徒諸君が選手団に贈った応援ポスターでした。



星形のメッセージカードに、選手への激ましの言葉が記さ

れたもの。ポスターは、上の写真のとおり、スタジアムのコンコース内的一角に掲示されていました。それが、学校で応援している生徒一人一人の気持ちとつながっているように私には思えました。これこそがポスタータイトルのとおり「明峰の絆」であり、明峰中の強さです。あくまでも私が見てまわった範囲ではありますが、このような応援ポスターに後押ししてもらっているチームはなかったような…。

6位入賞した選手団・駅伝チームは日頃の学校生活も大変立派な人たちばかりです。仲間からの声援を背負って襷をつないだ選手の皆さんと心のこもった応援を送った生徒の皆さん、そしてそれを見守る先生たち、明峰の強さが実を結んだ11月6日だったと思っています。たいへん立派です。

## 一通のレターパック

4日(火)、広島市在住のAさんから一通のレターパックが私宛てに届きました。何度も名前を見ても存じ上げない方でしたので、「生徒たちが修学旅行で訪れた先で何か失礼があったのではないか。」と不安になりながら開封したところ、驚くほどの達筆なお手紙と、何枚もの写真が…。

手紙の一部を右に紹介していますが、書かれている内容は、○広島市内の縮景園という日本庭園で、Aさんは明峰中生の数名と出会ったとのこと。

○素直な様子を嬉しく思い、何枚か写真を撮らせてもらったとのこと。

○その写真を同封しているから、該当の子供たちに配ってほしいとのこと。(例えば5名の生徒が写っているならば同じ写真が5枚入っていました。)



我々が、広島市内を訪れたのは10月29日ですが、レターパックの消印日付は、なんと翌日30日でした。送料のほか、30枚以上になる写真まで考えると、かかった金額は相当なものです。Aさんの行動自体、私には到底真似できるものではありませんが、それほど、子供たちの素直な様子がAさんの心に届いたのでしょうか…。

そうそう、修学旅行に関連して3日間中の私のベストショットは右の1枚です。

1日目の夕食後の写真です。1日目のホテルの夕食はバイキングでした。美味しいいただいた後、一旦、「ごちそうさまでした」をして、3分の1以上の生徒が席を立って部屋に戻った後、ホテルの方から「やはり、食器片付けは生徒たちでしてほしい」との申し出を受けました。(当初は、食器はそのままテーブルに置いておくような指示でしたが予定変更になったということです。)

写真は、誰に頼まれてもいいのに、帰ってしまった人たちの食器を片付ける男子生徒aさん。bさん、cさんと共に3人で黙々と働く姿に、涙が出そうでした。こんな立派な仲間もいます。^-^

